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«НЕЛЬЗЯ ТЕРПЕТЬ, ЧТОБЫ У НАС ГДЕ-ЛИБО ЖИЛИ 

И ПРОЦВЕТАЛИ НАСТРОЕНИЯ БЛАГОДУШИЯ И ДОВОЛЬ
СТВА ДОСТИГНУТЫМ. ТАКИЕ НАСТРОЕНИЯ ДЕЛАЮТ РА
БОТНИКОВ НЕТРЕБОВАТЕЛЬНЫМИ И СЛЕПЫМИ В ОТНО
ШЕНИИ К НЕДОСТАТКАМ. ТАКИЕ НАСТРОЕНИЯ НЕ К 
ЛИЦУ БОЛЬШЕВИКАМ.

Г. М. МАЛЕНКОВ.

★ *

Поведем решительную борьбу
с недостатками

В конце декабря коммунисты Сверд- 
«ловскпромстроя на партийном собрании 
обсудили постановление ЦК ВКП(б) «О 
работе Свердловского обкома ВКП(б)».

Этого собрания все ждали с большим 
нетерпением. Все знали, что постанов

ление Центрального Комитета особенно 
важно для партийной организации 
Свердловскпромстроя. Ведь в тресте до 
сих пор многие подразделения не вы
полняют производственных планов, на 
строительстве из-за низкого качества 

^■'^олняемых работ допускаются убыт- 
и это снижает успех коллектива в 

борьбе за рентабельность.
Наибольшие недостатки наблюдаются 

в стройуправлении Заводстрой (секре
тарь парторганизации тов. Пикалов).

Все еще низко качество продукции 
комбината производственных предприя
тий (секретарь парторганизации тов. 
Г илев).

Эти недостатки происходят от низко
го уровня партийно-политической работы 
и из-за отсутствия подлинно больше
вистской критики и самокритики.

Собрание заслушало доклад секрета
ря партбюро Свердловскпромстроя тов. 
Садовникова о задачах организации по 
выполнению постановления ЦК ВКП(б) 

. и постановления IV пленума областного 
комитета партии.

Но, против ожиданий, тов. Садовни
ков не проанализировал подлинных при
чин плохой работы, не рассказал о 
том, как партийное бюро осуществляло 
контроль над хозяйственной деятель- 

, ностью предприятий.
Его доклад оказался,, в сущности, от

четом о работе треста.
Это отмечали коммунисты, выступав

шие в прениях.
Тов. Кораблев заявил, что партийное 

бюро и его секретарь не были тесно 
связаны с коллективом строителей.

— За два года я ни разу не слы
шал, — говорил он, — чтобы тов. Са
довников или кто-нибудь из членоз бю
ро выступил с докладом на собрании 
рабочих.

— Одним из основных недостатков в 
работе парторганизации является то, 
что мы принимаем много ^ценных реше
ний, но как они выполняются, никто 
не контролирует, — отметил в своем 
выступлении тов. Спицын. ,— Отсутст
вует у нас принципиальность во многих 
вопросах, — продолжал он. — Напри
мер, на бюро неоднократно ставились 
вопросы о недостойных поступках не
которых коммунистов, но оно не всегда 
принимало необходимые меры.

—• Партийное бюро мало внимания 
уделяло деятельности производствен
ных предприятий, — говорил тов. Мо- 
тылев.
- — Он подчеркнул, что уже сейчас ра
бота УПП очень усложнилась, давно 
построенные; цехи обветшали, механиз
мы изнашиваются. Требуется коренная 
реконструкция предприятий.

— Строители имеют большой счет к 
руководящим партийным /организациям, 
в том числе и к областному комитету 
Партии, — продолжал тов. Мотылев. — 
8 течение ряда лет не решаются боль
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Улучшить организацию труда молодежи
Не так давно на заседании производ- 

етеенното сектора бытового совета в об
щежитии Яг 12 по улице Краснофлотцев- 
бши заслушаны отчеты прораба тов. 
Моисеева и мастера тов. Комарова об 
организации труда молодежи Заводстроя. 
Было вскрыта много фактов, мешающих 
выполнению производственной про
граммы.

Казалось бы, после этого положение 
Удолжно улучшиться, но этого не случи- 

лось.

ные вопросы строителей. На собраниях, 
совещаниях и пленумах можно слышать 
только одно — «Строители работают 
плохо», тогда как наша стройка рабо
тает с большим напряжением.

Управление производственных пред
приятий за последние полгода достигло 
хороших показателей, но все равно и о 
нем говорят: «Строители работают 
плохо».

Почему это так? Потому, что в лю
бом постановлении райкома партии мож
но читать только: «обязать, указать, 
предупредить», но ни райком, ни гор
ком, ни обком не решают по-деловому 
вопросов стройки.

Тов. Садовников недостаточно сказал 
о самокритике, не познакомил с меро
приятиями партийного бюро, намеченны
ми для осуществления постановления 
ЦК ВКП(б). По этому поводу комму
нист тов. Быков, выступая в прениях, 
заявил:

— Надо не только фиксировать реше
ние, а изучать его, чтобы с успехом 
претворить в жизнь.

Партийная организация должна глубо
ко вникать во все хозяйственные вопро
сы, а не поверхностно относиться к 
ним.

— Почему партийное бюро мало вни
мания уделяет транспортной конторе? —• 
говорит коммунист тов. Чупшев.... Ведь 
положение с автотранспортом у нас тя
желое. Машины на строительстве ис
пользуются плохо: в дневную смену не
догружаются, а вторая смена просто не
дорабатывает полностью свои часы. В 
октябре все шоферы в среднем отрабо
тали по 110 часов вместо положенных 
160; план перевозок не выполнен; за
работок рабочих значительно снизился. 
В помещении автогаража холодно, и 
только из-за нерадивого руководства 
администрации транспортной конторы. 
Партийная организация транспортной 
конторы оказалась бессильной в устра
нении всех этих недостатков, а бюро 
треста не оказало ей помощи.

— В решении ЦК ВКП(б) указано, 
что профсоюз работает в отрыве от 
масс. У нас в тресте все мероприятия 
проводятся без привлечения широкого 
актива профработников, в результате— 
соревнование до сих пор носит фор
мальный характер. Есть договоры меж
ду участками, цехами, рабочими, а ИТР 
не соревнуются. Рядовые строители 
стремятся повысить производительность, 
добиться успехов в соревновании, но не 
везде созданы условия для высокопро
изводительного труда: плохо организо
ваны рабочие места, нехватает освеще
ния, отсутствуют материалы и т. д. Осо
бенно это наблюдается в стройуправле
ниях Машстрой и Заводстрой.

— Руководители треста иногда нару
шают трудозое законодательство.

—- В течение длительного времени 
клуб и библиотека бездействуют по 
вине администрации треста, которая за
тянула ремонт, — рассказал на собра
нии коммунист тов. Бобров.

Тов. Косматов отметил, что некото
рые руководители наших предприятий 
все еще продолжают работать по-ста
рому, например, прорабы Заводстроя тт.

.Моисеев и Кушнарев. Материал на 
вверенных им участках не экономится, 
фронт для сантехмонтажных работ свое
временно не готовится и т. д. Недавно 
проведена проверка использования ра
бочей силы и вскрыты большие потери 
трудового времени.

Сейчас каждый коммунист должен 
проанализировать: а как он работал в 
истекшем году, какие у него были не
достатки, каждый обязан наметить себе 
цель, план.

В текущем году мы должны организо
вать высокопроизводительные, культур
ные участки; суточные графики долж
ны стать законом.

Если программу октября, ноября, де
кабря мы выполнили в целом, то она 
не выполнена по номенклатуре; в буду
щем мы не должны допускать этого.

— Серьезное внимание надо обратить 
на политико-воспитательную работу: 
долг каждого руководителя стройки за
ботиться о быте рабочих, заходить к 
ним в общежития, помогать устранять 
неполадки.

Тов. Косматов подверг критике рабо
ту районного комитета партии.

— Вопросы, которые я ставил перед 
райкомом, в сущности, не нашли отве
тов. В частности, трест 16 дней был 
лишен возможности перевозить грузы 
на строительные участки, так как же
лезнодорожные пути были перерезаны 
по «указанию» райкома, который «фор
сировал» строительство трамвайной ли
нии.

— Для меня непонятна позиция га
зеты «Уральский рабочий», — продол
жал выступающий, — которая в своих 
корреспонденциях неграмотно и непра
вильно освещает вопросы строительства.

Тов. Косматов привел выдержки из 
ряда номеров «Уральского рабочего», ко
торые подтвердили его выступление.

В прениях также выступили тт. Ха
ритонов, Гилев, Бочарников, Шарапов, 
Сыров и друг не.

Постановление ЦК партии особенно 
выделило вопросы борьбы за качестго.

Для нас, строителей, улучшение ка
чественных показателей означает повы
шение производительности труда, меха
низацию трудоемких процессов, осуще
ствление строгого режима экономии, 
увеличение социалистических накопле
ний.

Это означает непрерывное улучшение 
качества строительных работ, сдачу 
об’ектов в сроки, установленные ' а- 
родно-хозяйственным планом.

К вопросам улучшения качес-ва от
носится повседневная забота о повыше
нии политического уровня строителей, 
об улучшении их материально-бытовых 
условий.

Все это собрание отметило в своем 
постановлении. Оно обязало нзожииое 
бюро контролировать выполнение приня
того решения.

Сейчас весь коллектив Свердлозск- 
промстроя должен бороться за поено- 
рение в жизнь решения партии, которое 
наметило пути успешного завершения на
шей областью сталинского ишилек.що 
плана в ^четыре года. В авангарде этой 
борьбы пойдут коммунисты-строители.

Нас откомандировали со 2-го уча- ’ 
стка на участок жилстроительства, где ■ 
начальником тов. Кушнарев, © распоря-; 
жение мастера тов, Буренкова.

27 декабря мы встретились е теми же 
недостатками, о которых говорилось на 
бытовом совете. По заданию нужно было; 
заняться прострожкой полов, но ввиду I 
того, что не было рубанков, пять плот- , 
ников- простояли без дела пр 3 часа. |

СТРОИТЕЛИ ОБСУЖДАЛИ ПРОЕКТ
ПИСЬМА ТОВАРИЩУ СТАЛИНУ

Приняли певышенные 
обязательства

В помещении столовой деревообделоч
ного комбината большое оживление. Сю
да собрались труженики ДОК’а, чтобы 
обсудить проект новогоднего письма 
уральцев товарищу Сталину. Это заме
чательное мероприятие стало для ураль
цев традицией.

Серьезно и внимательно слушают со
бравшиеся текст исторического докумен
та, и перед ними во воем величии 
встают успехи передовых промышлен
ных предприятий, колхозов, лучших ста
хановцев Урала за истекший год.

Когда последние слова письма были 
прочтены, началось горячее обсуждение 
его. Каждый тщательно обдумывал, под
считывал свои возможности, чтобы сра
ботать в новом году лучше, чем в 
истекшем.

—Я обязуюсь в новом, 1949 году, 
завершить задание 12-тп месяцев до
срочно, к 1 мая, —сказал лучший его- 
ляр города тов. Соколов.

Выступает главный инженер комбина
та производственных предприятий тов. 
Мотылев.

I — Я предлагаю труженикам ДОК’а ' 
взять повышенные обязательства перед 
вождем: досрочно выполнить план не 
только по валовой продукции, но и ио 
номенклатуре.

Предложение тов. Мотылева -было еди
нодушно принято.

Такие же собрания по обсуждению 
проекта письма вождю прошли в других 
подразделениях треста.

Рабочие и ИГР участка промышленно
го строительства Машстроя обязались 
выполнить пятилетний план в три е 
половиной года.

Сооружать жилье для трудящихся 
Шарикоподшипникового завода быстро, 
дешево и красиво обязались строители 
Промстроя.

Поздравляем строителей 
с Новым годом

На имя управляющего трестом и се
кретаря парторганизации и председателя 
постройкома получено много телеграмм, 
в которых руководители примышленных 
предприятий Свердловска поздравляют 
коллектив строителей с наступившим 
новым годом и желают им успехов в 
выполнении задач по досрочному завер
шению пятилетне.о плана.

I Поздравления получены от дирекции, 
партийных, и профсоюзных организаций 
Уралмаша, Турбомоторного завода, завода 
« Уралэлектроаппарат», Подшипникового 
завода, зав-ода «Пластмасс», от трестов 
Уралтяжстрой, Уралспецстрой, Уралсан- 
техмонтаж, Уралэлекгромойтаж, от со
ревнующейся с нами строительной орга
низации и ряда других предприятий.

Стенгазета 
в общежи ии

В красном уголке общежития молодых 
рабочих по улице Бабушкина вышел 
очередной номер стенной газеты «Моло
дой строитель» (редактор Иван Казанцев, 
сопловщик Заводстроя).

Газета рассказывает о лучших 
юных строителях тт. Алимпиеве, 
чёве, Путилкине, Пожарове и других, 
значительно перевыполняющих сменные 
задания.

На наш вопрос, почему нет рубанков, 
мастер сослался на бездеятельность кла
довщика. В результате—нас отправили 
обратно на 2-й участок.

Кто же виноват в том, что на первом 
участке Заводстроя до сих пор не созда
ны условия для высо®опроизводительно- 
го труда молодежи?

БУГРЕЕВ, ТЕПЛОВ, 
РОМАНОВ. ГОРОХОВ, 

плотники.
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Больше внимания быту строителей
Закончила работу ио обследованию об

щежитий жилищно-бытовая компосия но- 
луроечного ложгета под председатель
ством члена ностроптома тов. Кунавиной. 

. Члены комиссии побывали почти во 
всех общежитиям строителей, где выяви
ли ряд существенных недостатков.

Ниже публикуем материалы обеледо- 
вания.

С карандашом | 
по Экскаваторному 

поселку 
холодно и СЫРО

Комната № 2 третьего барака на
столько обветшала, что, несмотря на : 
усиленное отопление, температура здесь • 
не поднимается выше 10 градусов.

Холодно и в 10-м женском общежитии । 
mro же барака. Стены на северной сто- ' 
роне здания отсырели.

НИ СВЕТА, НИ РАДИО, 
НИ ЧАСОВ...

Вечерам в бараке № 3 такое тусклое 
освещение, что, кажется, лучина торит 
ярче. Полумрак царит из-за недостатка 
электролампочек.

■ Ни в одной комнате нет часов, и 1 
жильцы встают и выходят на работу I 
наугад.

В довершение ко всему рабочие ли- ; 
шены возможности послушать-радио: ре- I 
нродукторы безмолвствуют.

Точно такое же положение в женских; 
общежитиях бараков №№ 5 и 1.

НИ ГАЗЕТ, НИ ЖУРНАЛОВ
’ ■ Этот заголовок обличает полную запу

щенность массово-политической работы 
в упомянутых общежитиях поселка.

Жильцы жалуются па отсутствие 
художественной литературы и газет. По
надает сюда лишь многотиражная газе
та, да и то очень редко: об этом свиде
тельствует факт, что во вторую декаду 
декабря мы видели на витрине «Сверд
ловский строитель» за 16 ноября.

Имеющийся в бараке № 3 красный 
уголок бездействует. Агитаторы здесь по 
бывают. НУНАВИНА, БРЮХАНОВ, |

СЫРОВ, КРУГОВОЙ.

Рейд 
по молодежным 

общежитиям
ЖИЛЬЕ к ЗИМЕ 

НЕ ПОДГОТОВЛЕНО
На первый взгляд кажется, что обще

житие по улице Культуры, № 8. где 
живут молодые рабочие Машстроя, к зи
ме подготовлено.

Но при внимательном осмотре убеж
даешься, что это лишь видимость. Не
смотря на регулярное отопление, в ком
натах холодно: стены плохо засыпаны 
спилом, ц тепло свободно улетучивается.

Пз'яны в ремонте дают себя чувство
вать и в женском .молодежном общежи
тии № 17 по улице Культуры. Если 
внутренняя дверь барака утеплена, то 
наружная вовсе не закрывается. В окнах 
разбиты стекла.

СУШИЛО И УМЫВАЛЬНАЯ 
ЗАНЯТЫ ЖИЛЬЦАМИ

В молодежном общежитии по улице 
Культуры, № 8, два сушила. Но высу
шить что-либо здесь невозможно, но го
воря уже о том, что камеры не оборудо
ваны: обе заняты жильцами. В одной 
поселился дворник, другую занял рабо
тай Машстроя.

Умывальная также представляет со
бой '‘своеобразную квартиру: здесь 
устроилась чета рабочих треста. А оби
татели общежития вынуждены умывать
ся в раздевалке, что породило сырость 
и антисанитарию.

НУЖНЫ КОРЫТА

Вполне удовлетворительно подготовле
но к зиме женское общежитие по улице 
Культуры, 6. В помещении тепло, 
чисто.

Работникам ЖКО здесь следует обра
тить внимание на одну из «мелочей» бы
та, присущую всем общежитиям треста: 
нет ни корыт для стирки белья, ни сти
ральных досок.

ПЛЮСНИН, МАРТЫНОВА, 
ШАРАПОВ, ЖИВОДРОВ, ОСИПОВ.

На Рабочем 
поселке

О СУЩЕСТВЕННЫХ 
НЕДОСТАТКАХ 

И БЫТОВЫХ «МЕЛОЧАХ»

Общежития строителей на Рабочем по
селке №№ 5, 15, 40, 47, 48 и 50, 
•где живут рабочие и работницы Завод- 
строя, деревообделочного комбината, рс- 
монтно-мехапического завда, транспорт
ной конторы и других подразделений 
треста, подготовлены к зиме вполне 
удовлетворительно. Топливом обеспечены. 
Обслуживанием, »а исключением обита
телей барака № 15, жильцы также до
вольны.

Но наряду о положительными сторо
нами, есть крупные недостатки. Напри
мер, отсутствие во всех комнатах такого 
предмета первой необходимости быта, 
как стенные часы, никого из руководи
телей ЖКО не тревожит. Последствия 
этого неудобства ясны.

Вторым, не менее серьезным, недо
статком является скверное освещение, 
так что невозможно ни читать, ни шить. 
Чтобы освещение стало нормальным, в 
каждую комнату общежитий №№ 5, 40, 
47 необходимо добавить электролампо
чек. В коридоре жц общежития № 48 
нет ни одной лампочки, и жильцы ходят 
впотьмах.

В-третьих, радиорепродукторы можно 
видеть в каждой комнате, но они здесь 
висят «вместо украшения»: либо молчат 
совсем, либо, э лучшем случае, имеют 
отвратительный звук.

СИДОРЕНКО, ОПАРИН, 
АВЕРКОВ, СИМОНЕНКО.

29 декабря заседание построечного 
•комитета заслушало и обсудило отчет 
бытовой комиссии. Постройкой принял 
к сведению заявление начальника жи- 
лищно-юшвувальното отдела то®. Авер
кова п начальника Шарташского камен
ного карьера тов. Чичерина о том, что 
недостатки в быту будут ими устранены. 
Лостройтом принял план мероприятий 
по улучшению бытовых условий строи
телей. Было решено организовать сорев
нование коммунальников за лучший по
селок, за лучшее общежитие и т. д.

Овладевают новой 
профессией

Решение стать маляром созрело у 
Христины Семеновны Заварницыной тог
да, тогда она была домохозяйкой.

Живущие рядом работницы не всегда 
лестно отзывались об этой оцеццадищ^ 
стп, пугая Христину Семеновну тру, 
стами. Но все же она поступила ма
ляром на первый участок Заводотроя,

Работая честно и добросовестно, вни
кая во все детали малярного дела, она 
добилась того, что через два месяца 
стала работать самостоятельно.
' По-стахановски трудится и молодей 
маляр моей бригады Миша Разумов. Мно
го я потратила терпения, чтобы вос
питать юношу трудолюбивым челове
ком. Бывали моменты, тогда мы решали 
убрать его из бригады. Но сейчас паре
нек подтянулся и показывает хорошие 
результаты.

В. ЩЕРБАКОВА.

Насса 
взаимопомощи

При построечном комитете начинах. 
работать касса взаимопомощи. Все стт' 
тели, желающие стать ее членами, .дол
жны да 10 января подать об этом заяв
ление председателям своих цеховых ко
митетов. .

Первое организационное собрание со
стоится 14 января, в 6 часов вечера, в 
помещении построечного комитета.

М. УРЯШЕВ.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Еще раз 
об электролампочках"

Так называлась заметка, помещенная . 
в «Свердловском строителе» № 91; в 
ней рассказывалось о потерях временя 
рабочими участка жилстроительства 
Машстроя из-за отсутствия электролам
почек.

Начальник отдела технического снаб- 
женил треста тов. Гилев • сообщил в • 
редакцию, что «все строительные управ
ления в декабре были снабжены элек
тролампочками полностью по их заяв
кам.

ПО СЛЕМИ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙО НЕИСПОЛЬЗОВАННЫХ ПУТЯХ К СНИЖЕНИЮ СЕБЕСТОИМОСТИ
В газете № 90 была опубликована 

страничка под общим заглавием: «О не
использованных путях к снижению себе
стоимости». Сегодня мы печатаем отве
ты на выступление «Свердловского 
строителя». йс

«ШЛИФОВАЛЬНЫЙ СТАНОК»
В ответ на эту заметку начальник 

плитного цеха завода железобетонных 
изделий тов. Аленькин сообщил: шли
фовальный станок перенесен в помеще
ние цеха, 26 декабря станок опробован; 
Он дал прекрасные результаты. Станок 
не только облегчил труд мозаичников, 
но и дает более высокое качество, чем 
при ручном труде.

«НЕДОДАНО 6 ТЫСЯЧ 
ШЛАКОБЛОКОВ»

Отвечая на этот материал, начальник 
завода железобетонных изделий тов. 
Кораблев известил редакцию о том, что 
паровоз, питающий паром пропарочные 
камеры завода шлакоблоков, полностью 
утеплен. Для того, чтобы дать доста
точное количество пара, необходим 
специальный сифон, к приобретению 
которого приняты срочные меры.

* & *
На одной из фотографий читатель 

видел уголок столярного цеха дерево- 
обделочного комбината, где в беспо
рядке брошены детали.

Технолог ДОК’а тов. Выжанова сооб
щила, что в цехе наведен порядок. Де
тали рассортированы и используются в 
дело.

* • •
На другой фотографии было показа

но, насколько недоброкачественно вы
полнялись штукатурные работы в доме

№ 5 первого участка Заводотроя. Мы 
получили ответ, что с членами бригады 
штукатуров тов. Костенко, которая 
производила отделку дома, проведено 
собрание. На нем приняли решение ли
квидировать брак в нерабочее время, 
что и было сделано. Сейчас дом сдан 
в эксплоатацию.

Кроме того, на строительной пло
щадке выпустили специальный номер 
«боевого листка» с критикой плохой ра
боты отдельных членов бригады. Адми
нистрация стройуправления предупреди
ла мастера тов. Буренкова, что, если в 
дальнейшем он допустит плохое качест
во в строительных работах, то понесет 
материальную ответственность.

«ИЗБЕГАТЬ ПОВТОРНЫХ 
ОПЕРАЦИЙ»

На эту заметку мы получили ответ 
главного инженера управления произ
водственных предприятий тов. Мотыле- 
ва. Он пишет, что в материале пра
вильно подчеркивается необходимость 
избегать переделок 'изделий ДОК’а на 
стройплощадках.

Но беда и в другом. На комбинате 
' правильно вгоняют и навешивают окон- 
’ ные переплеты, придерживаясь сущест
вующих норм, но при небрежной по
грузке, разгрузке, переноске и устанои- 

I ке переплета в проем стены с прекоса- 
। ми и отклонениями изделия портятся.

Коллектив комбината борется за по- 
. вышение качества, но его должны под- 
! держать строители.

«ЧЕЙ КАЛОРИФЕР?»
। По поводу этой заметки заместитель 
■ [ачальника машинопрокатной базы тов.
Лялькин пишет следующее:

«Калорифер был доставлен с участка 
№ 1 Заводстроя (механик тов. Больша
ков'). В день, когда он был сфотографи
рован, с Заводстроя коновозчик привез 
второй калорифер; он сказал об этом 
кому-то из наших рабочих и уехал.

Я тщетно пытался узнать, что испор
тилось в калорифере и какой должен 
быть ремонт. Но коновозчик таких све
дений не сообщил.

...Не должны ли заботиться сами ме
ханики о своих механизмах?

- $ * &

■ С Заводстроя мы получили сообщение 
о том, что главным инженером тов. 
Александровым издано специальное рас
поряжение, говорящее, что «все кало
риферы сдаются под 'ответственность 
начальникам участков, и йи один из ме
ханизмов не должен быть передан в 
ремонт без актов с «указанием, какие 
исправления нужно 'произвести».

«БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ»
На эту заметку заведующий произ

водством ремонтно-механического заво
да тов. Лихачев ответил редакции, что 
ценное оборудование (токарные станки) 
сейчас отвезено на склад, где обеспе
чена его сохранность.

«БЕРЕЧЬ МАТЕРИАЛ»

Начальник участка Заводстроя тов. 
Кушнарев сообщил, что факты, указан
ные в заметке, подтвердились. «Все 

■ наличники и плинтусы сняты и пол- 
| ностыо использовать по назначению».

В заметке указывалось, что плинтусы 
и наличники небрежно режут, а это уже 
говорит о том, что материал портится.. 
Кроме того, за установку дверных от
косов рабочим, црвидимому, оплачивали, 

. оплачивали и за снятие их. Удержана 
ли сумма всех этих расходов с виновного 
в нарушении технических правил, об 
этом тов. Кушнарев не сообщил, но мы 
думаем, что сообщит позднее.

...«ЗА ШТУКАТУРАМИ ИДУТ 
РАБОЧИЕ И НАЧИНАЮТ ДОЛБИТЬ

ОТВЕРСТИЯ»
Такая подпись была под двумя фото

графиями, помешенными в газете. Нам 
сообщили, что руководителями участка 
Заводстроя приняты меры, чтобы от
верстия для водопровода, .канализации 
и электропроводки делались до начала 
штукатурных работ. Для просверливания 
отверстий получен специальный инстру
мент.

«ЭТО СНИЖАЕТ КАЧЕСТВО»
Ответ на этот материал главного ин

женера транспортной конторы тов. Ме~ 
децкого хочется привести дословно.

Он пишет: «В заметке речь идет о 
том, что на завод шлакоблоков достав
ляется черный шлак вместо нужного 
красного, а это мешает качественному 
выпуску продукции. По существующе- -ч 
му положению, — продолжает тов. Ме- 
дёцкий, — работники транспортной кон
торы за качество доставляемой продук
ции никакой ответственности не несут. 
Если заводу нужен хороший шлак,, то 
пусть о« для этой цели выделит пред
ставителя, который давал бы указания 
машинисту крана, какой шлак можно 
грузить, какой нельзя».

Из ответа тов. Мелецкого видно, что 
его мало беспокоят вопросы качества 
продукции ' треста. Тов. Медецкий не 
разделяет общего стремления коллекти
ва в борьбе за рентабельность. Наше 
мнение, что проще дать указание шо
ферам о том, какой шлак, куда возить, 
нежели содержать для этой цели спе
циально оплачиваемую должность. Со
гласен ли с нашими суждениями тов. 
Медецкий?

И. о. ответственного редактора
А. ШЕМЕТИЛО.
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